

## 『第 15 回やどりき水源林のつどい』に参加しました！

平成 28 年 8 月 11 日（木）の「山の日」に、やどりき水源林で開催された『第 15 回やどりき水源林のつどい』に参加してきました。企業団では、県西地域を水源とするわれわれの事業への理解と関心の向上のため、このような活動に参加しています。

当日は、きれいな空気の中、参加者のみなさんにおいしい水缶でのどを潤していただきました。



← まずは、水源林と水道水との関係について、パネルをつかって森林インストラクターの方から説明がありました。やどりき水源林から酒匂川へ澄んだ水が流れ込み、その水が水道水になるということに驚く方が多かったです。



さっそく、子どもたちは、川に入って水生生物の観察をしていました。→



当企業団の吉川企業長も、来賓として、水源林保全の大切さ、企業団の役割などについて挨拶いたしました。  
→



↑ おいしい空気の中、冷やした水缶は大好評でした。

企業団の水缶で淹れたお茶も頂くことができました。→

このイベントは毎年行われておりますので、次回は、ぜひ、みなさまもお越しいただき、水源林の自然を感じていただきたいと思います。

